



【自主 敬愛 勇健】 ～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

＜第 58 回秋桜祭の様子から①＞～北中生の全力合唱がホールに響き渡っていました～

秋桜祭・合唱コンクールを1日目に開催しました。どの学級もどの学年も今までの練習の積み重ねが十分伝わってくる素晴らしい合唱を披露してくれました。私は、2学期の始業式で、全校生徒に「遠くまで響く歌声合唱」を北中の伝統にしていってほしいという願いをしましたが、その願いを叶えてもらったようで、とても感動しています。合唱は全員の声が集まって完成します。全員が団結し、心をつなげて歌うからこそ、聴いている人に感動を与えます。そのことがよく分かる合唱コンクールでした。

コンクール当日まで、皆さんは、色々な課題を解決してきたことと思います。それらを乗り越えてこられたのは仲間がいたからです。仲間と協力して物事をやり遂げる機会は今後も多くあります。強まった仲間との絆を大切に、高まった団結力を大いに発揮していきましょう。

今年度も外部の専門の方に審査をお願いしましたが、学年合唱や全校合唱を絶賛していただきました。私も練習風景をずっと見てきましたが、審査員と方々と同じ気持ちです。学校長特別賞を授与したいほどです。本当にありがとうございました。

- 歌い始めの全員のブレスが聞こえ、素晴らしいスタートで、美しい響きが出ていました。言葉やパートの移り変わりが大切にされています。素敵なお全校合唱でした。(審査員A)
- とても優しく温かい歌声です。やわらかいハーモニーは聴いていて、温かい気持ちになりました。この曲は、丸子北中のよい伝統として大切に、変わらない宝物にしていってください。(審査員B)



全校合唱「変わらないもの」



1学年合唱「Yes!!」



2学年合唱「14～fourteen」



3学年合唱「花になれ」

合唱コンクールには、多くの保護者の皆様にご鑑賞いただき、心温まる盛大な拍手で盛り上げていただきました。お忙しい中、ご都合をつけてご来場いただきまして、誠にありがとうございました。コンクールですので、賞はついてしまいましたが、賞の優劣よりも、生徒の今までの頑張りを褒めていただきたいと思います。

※全校合唱曲の「変わらないもの」は、今年度で3年目になりますが、いつ聴いても美しいメロディと歌詞に心が震わされます。審査員の先生方もおっしゃってくれているように、北中の第二の校歌としてずっと歌い続けてほしいと思います。私はこの曲の歌詞の一部「ずっとずっと立ち止まってはられない いつかその手を離したら 自分の未来をさあ つかみとるんだ」がとても気に入っています。前に進む勇気をもたらさるような気がします。歌詞に二人称の「あなた」や「君」が出てきますが、誰のことを指しているのでしょうか。私は自分を支えてくれているすべての人を指しているのではないかと考えています。

＜合唱コンクールの結果＞

- 金賞：3年1組、3年2組、3年3組
2年1組、2年2組、2年3組
1年1組
- 銀賞：1年2組、1年3組
- 審査員特別賞：2年2組

※審査員特別賞は、最も優れている金賞に授与されました。ぜひ、来年度もいただきたいですね。